

南小だより



令和3年9月16日
亀山市立亀山南小学校

No.12

回覧

オンライン同時配信授業！

9月7日より、自宅にいる子どもたちにもZoomを使い、オンライン同時配信授業を実施中です。8月末より、関連機器を揃えたり、よりよい配信になるよう配置を工夫したりしています。また教職員は、ICT活用の研修も深めながら日々改善を図るよう努めて、さらによりよくするために試行錯誤を続けています。ご不明の点などありましたら学校までお知らせください。



今が見頃の本花壇です。緊急事態宣言中で来校いただく機会がなく残念です。



環境整備いろいろ！

地域ボランティアの方に、ヒノキの丸太をきれいに半分に切っていただき、校地内の池に設置していただきました。猛暑の中、池の水温が上昇し、魚たちが危険な状況にあることをみて、寄贈していただきました。木目をよく見ると、枝打ちをされた後もあり、とても丁寧に育てられた木材であることがわかります。魚たちも日影ができて気持ちよさそうです。子どもたちにとっても癒しのスペースの一つになれば幸いです。

また、給食なしの短縮日課が続いているので、校内の清掃ができていません。そこで、特別教室や児童玄関などを教職員が清掃したり、消毒したりしています。



地域の方々へお花（プランター）を届けました！



いつもお世話になっているコミュニティや事業所、保育園の皆様へ栽培委員を中心に育ててきた花の苗をプレゼントしました。コロナ禍なので、児童は同行させず、教職員が届けさせていただく形となりましたが、喜んでいただきとてもうれしく思いました。今後もご支援ご協力をよろしくお願い致します。

